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総合調整会議（２０２１．７．２１） 

○日 時 ： 令和３年７月２１日（水） 午前８時５０分 ～ 午前１０時１５分 

○場 所 ： 栗東市危機管理センター３階 大研修室 

○出席者 ： 市長、副市長、教育長、部長等 

 

＜会議内容＞ 

１．市長の指示事項 

市長からの指示事項 

[市長] 

・休暇に入るにあたり、総務部及び危機管理部局からその心得を職員に周知すると思うので、

皆には協力いただきたい。 

・国道８号のランプについて、混み具合や改善策、国県との協議内容等、日々刻々と状況が

変化すると思うが対応をお願いしたい。 

・オリンピック・パラリンピックについて、組織委員会からパブリックビューイングを控え

てほしいとの話があった。違う形で応援していきたいので、広報と連携しながら発信して

いくようお願いする。 

・体調には十分留意いただき、健康でこの暑い夏を乗り切ってもらうようお願いする。 

 

２．報告事項 

 【案件名】市制施行２０周年記念式典について 

→市長公室長、秘書広報課長から説明 

・令和３年１０月３日（日）に開催する市制施行２０周年記念式典の内容について報告する

もの。また、当日は部長級の動員と必要な人員について各所属から動員をお願いすること

になるので協力をお願いする。なお、必要な動員数については、来賓等の出席人数や動線

等、式全体の流れを決めた上で決定する。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】令和３年度栗東市防災総合訓練 

→市長公室長、危機管理課長から説明 

・災害対策基本法第４８条及び栗東市地域防災計画に基づき、本市に影響を及ぼす大地震を

想定し、応急対策等の防災活動が迅速かつ的確、そして総合的な対応ができる体制づくり

を図り、災害に強いまちづくり及び災害に強い行動力をもった人づくりを目的とし、大宝

小学校区を対象に栗東市防災総合訓練を行う。 

 なお、今年度については、コロナ禍における感染防止対策を徹底しながら、二部制に分け、

８月２７日（金）に危機管理センターにて災害対策本部向けの災害対応演習を行い、８月
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２８日（土）に大宝小学校にて参加人員を限定し、短時間に実施可能な訓練を選定して実

施する。 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】令和３年度中長期財政見通しについて 

→市民政策部長、財政課長、元気創造政策課長から説明 

・令和３年度中長期財政見通しについて、７月１５日開催の総合調整会議で決定いただいた

後に各部局へ照会し、修正した内容について報告するもの。 

 【経過】 

  ・各課特定事業ヒアリング 

  ・部内で財政フレーム及び特定事業の調整・協議 

  ・三役協議 

  ・総合調整会議で審議（７月１５日） 

 【今後のスケジュール】 

  ・７月２８日（水） 議会説明会（説明） 

  ・８月１７日（火） 議会説明会（質疑） 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】新型コロナウイルスワクチン接種に係る現在の状況について 

→健康福祉部理事から説明 

・６５歳以上の市民に係る現在の接種状況について 

・個別接種の一時休止について 

・福祉関係職員・消防団員等への接種の実施について 

・予約スケジュールについて 

 

区分：了 解 

 

 【案件名】議案及び議案資料の最終確認について 

→総務部長から説明 

・別添のチェック表に基づいて議案提出予定の各所属にて、議案及び議案資料の最終確認を

依頼することとするため報告するもの。 

・議案等の提出について、市長決裁後の最終確認のために議案運営委員会の約１週間前を目

途に議案等の各所属の該当部分を配布するので、チェック表の提出をお願いする。 

・各部長には、従来どおり栗東市議案等審査委員会規程に基づき議案等を配布するので、書

面審査で最終確認をお願いする。 
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区分：了 解 

 

３．閉会 

副市長からの挨拶 

・中長期財政見通しを議会に出していくにあたり、数字的には若干改善の傾向にあるが、実

質的には改善に至っていない。財政構造の改善については行財政改革本部会議で議論して

いくので、皆の協力を今後ともお願いしたい。事務事業については、常に財政状況を意識

しながら運営していただくともに、個別事業の問い合わせについては、各部次長において

きっちり答弁ができるように準備をお願いする。 

・ワクチン関係では、順調に接種を進めていただき感謝申し上げる。今後も各部課からの動

員が続くので、配慮をお願いしたい。 

・議案の関係では、国においても法案等のミスが続いているということがある。法制執務上

においては経験値が大事なので、全体的に職員のレベル向上をお願いしたい。誰が見ても

おかしいという間違いについてはうっかりミスが無いようにチェックし、趣旨の観点で上

程すべきかどうかというところについては、市長決裁を受ける前に十分に配慮いただきた

い。 

 

以上 


